

フォトリふ



利府のできごとを
写真とともに
おとどけします！

10/27 月



ペットボトルの「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定を締結しました

利府町、多賀城市、松島町、七ヶ浜町および宮城東部衛生処理組合は、サントリー食品インターナショナル株式会社およびサントリーホールディングス株式会社と「ペットボトルの「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定」を締結し、協定締結式を行いました。

本協定は、家庭から排出された使用済みペットボトルを安定的にペットボトルとしてリサイクルする「ボトルtoボトル」により、持続可能な循環型かつ脱炭素社会の実現に資することを目的としています。

11/1 土



祝100歳！ おめでとうございます！

赤沼地区にお住まいの小川まさのさんが100歳の誕生日を迎えて、町から祝詞等を贈呈しました。

とてもお元気な様子で、100歳のお誕生日をご家族をはじめ皆さまからも祝福され、楽しい時間を過ごされました。

11/1 土



令和7年度「十符っ子の日～感謝と誓いのつどい～」

利府中学校、しらかし台中学校、利府西中学校を会場に「十符っ子の日～感謝と誓いのつどい～」が開催されました。各会場では「町は一つの学校」の理念のもと、プラザーシップの集大成の場として小・中学校、利府高校、利府支援学校の児童生徒や地域住民が一堂に会して意見発表を行い、夢や志を持つことの大切さを参加者全員で共有しました。

11/4 火



地域おこし協力隊交流事業「タッチプール&貝殻アート」

利府小児童クラブの子どもたちとの交流事業を行いました。利府の海に生息している生き物に実際に触れてみたり、拾った貝殻に絵を描く貝殻アートを行い、子どもたちは楽しい時間を過ごしました。

11/4 火



東北電業会交流事業「エネルギーふれあい広場」

しらかし台小学校児童クラブの子どもたちとの交流事業を行いました。手回し発電機を使い電気を様々な力に変換することで、科学の面白さを実感し子どもたちの真剣な眼差しを見ることができました。

11/4 火



第49回防火書道展最優秀賞 おめでとうございます

塩釜地区消防事務組合消防本部にて第49回防火書道展表彰式が行われました。本書道展は、書道作品を通じて火災予防の普及を図る目的で、塩釜地区管内の小学校が毎年実施しているものです。

今年度は塩釜地区管内の24校から324点(防火166点、火の用心158点)もの応募があり、利府第三小学校 黒川和奏さんが4年生「防火」の部で最優秀賞に選ばされました。

11/8 土



陸上自衛隊 職場見学ツアーをしました

世代間交流事業リフレンドの体験活動で、陸上自衛隊の多賀城駐屯地で職場見学をしました。参加した小学生は、陸上自衛隊の仕事内容を学びながら、装甲車やヘリコプターに触ることができ、貴重な体験をすることができました。

11/11 火



JR東日本東北野球部交流事業「野球教室」

利府第三小児童クラブの子どもたちとの交流事業を行いました。今年で3回目となる今回の体験では、選手と一緒にキャッチボールをしたり、試合体験をしたりして楽しんでいました。子どもたちは、寒さに負けず元気に走りまわりながら、楽しい時間を過ごしていました。

11/12 水



利府消防署交流事業「防災教室」

利府小児童クラブの子どもたちとの交流事業を行いました。消防署員による防災についてのお話を聞くとともに「防災かるた」に挑戦しました。この日は、キャリアアップ(職場体験学習)の中学生も一緒に参加し、子どもたちは楽しみながら、防災のことを学びました。



令和7年度宮城県統計大会表彰 おめでとうございます

多年にわたる統計調査員としての業績が認められ、農林水産大臣から表彰されました。

◆農林水産大臣表彰 鈴木 一夫さん(現統計調査員)



おめでとう！しらかし台中学校女子チーム宮城県中学校駅伝競走大会優勝!全国中学校体育大会出場！！

宮城県中学校駅伝競走大会に出場した、しらかし台中学校女子チームが4年ぶり3度目の優勝に輝きました。なお、同チームは宮城県代表として、12月14日(日)に滋賀県希望が丘文化公園で開催された全国大会に出場しました。